

Les élus de la communauté d'agglomération de Forbach/57, ont validé mercredi 29/05 la vente d'un terrain du Technopôle à la société forbachoise [JECA](#) / T : 03.87.87.65.10, implantée à Bellevue. Elle devrait y transférer son siège et son activité de charcuterie. En raison du développement de son activité, il est nécessaire pour l'entreprise de transférer son siège historique, le site actuel n'étant plus adapté. Jeca, fondée en 1959, est spécialisée dans la commercialisation de charcuteries et de produits traiteur. La société emploie actuellement une cinquantaine de salariés. Le terrain vendu, pour 144 K€ hors taxes, par la communauté d'agglomération à Jeca est d'une superficie de 9.000 m<sup>2</sup>. Jeca prévoit d'y construire un bâtiment de près de 3.000 m<sup>2</sup>, qui accueillera à la fois les bureaux de l'entreprise et un hall de stockages des produits. <http://www.jeca-france.com/>